

# Die Wiener Volkspartei

Penzing

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **Antrag auf einen Rufbus für das Rosental**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Mobilität und Wiener Stadtwerke Ulli Sima wird ersucht, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, dass in der Kleingartensiedlung Rosental ein Rufbus über den Heschweg - zwischen Feuerwache Steinhof und Bahnhof Hütteldorf - eingeführt wird. Alternativ sollen naheliegende Buslinien über das Rosental ausgebaut bzw. erweitert werden.

## **Begründung**

Das Rosental ist praktisch nicht an das öffentliche Verkehrsnetz angebunden. Betroffene Bürgerinnen und Bürger beschweren sich über die fehlende öffentliche Anbindung und wünschen sich ein modernes, flexibles Rufbus-System für das Rosental. Gerade das Einkaufen ist für viele Ältere und Menschen ohne Auto eine Belastung. Die Betroffenen wünschen sich bei der Festlegung von Haltstellen miteinbezogen zu werden. So soll z.B. auch ein Zustiegen von der Endstelle des 48A entlang der Steinhofmauer möglich sein.

Ing. DI Andreas Eisenbock, BA MA MSc  
Klubobmann, Bezirksrat